

Desfile de modelos

El día 2 del presente mes, tuvo lugar un interesante desfile de modelos organizado por la Asociación Benéfica Asistencial Cruz Blanca. Como el año anterior, muchas fueron las firmas comerciales que prestaron su cooperación para llevar a efecto esta presentación de modelos para la temporada otoño-invierno. También, como lo ha hecho anteriormente, nuestra Entidad prestó su colaboración.

Auestra Coral Polifónica y Banda Juvenil

En la clausura de la "I Semana de la Juventud", celebrada en Santa Brigida, el pasado 9 de agosto y tras la intervención de la Delegada Local de la Sección Femenina, señorita Pilar Navarro Moreno, actuó la Banda Juvenil de nuestra Entidad, bajo la dirección de don Juan José Falcón Sanabria, interpretando varias composiciones musicales. Anteriormente, ofreció dos recitales en Arrecife, lo que constituyó algo así como un preludio de la Fiesta de San Ginés. Finalmente. en el pasado mes de julio v con motivo de las fiestas Jacobeas se llegó hasta la ciudad de Gáldar, asistiendo a la Misa oficiada por el Rvdo. don Nicolás Godoy e interpretando en el curso de ésta varias composiciones; finalizado el Santo Sacrificio, desfiló por la calle principal ofreciendo un concierto en la Plaza de Santiago. Con referencia a la Coral destaquemos la brillante actuación en el Casino de Instrucción y Recreo de Santa María de Guía que arrancó prolongados aplausos de los asistentes. Pero, sin duda, la noticia más sobresaliente es que ha sido especialmente invitada por el Ayuntamiento de Barcelona para participar en el VII Día Internacional del Canto Coral, que tuvo lugar en la Ciudad Condal el pasado día 5 del presente mes de Septiembre. Habiendo dedicado



el día 3 exclusivamente a ensayos, interpretó el siguiente programa el día 4: "Días de la Semana" (canción sefardita, de A. Hemsi); "¡Ay, Linda Amiga!" (canción española anónima); "Arrorró" (canción popular canaria, con arreglos de Juan J. Falcón); "Río profundo" (espiritual negro)

"Soon as will be done" (espiritual negro).

El día 5 tuvo lugar el Día Internacional del Canto Coral, cuyo principal objetivo es la divulgación y fomento, a través de un intercambio de relaciones entre corales españolas y extranjeras, del Canto en Coro.



CONFERENCIA DE NUESTRO DIRECTOR GERENTE

Dentro de la "I Semana de la Juventud" de Tejeda, el pasado 28 de julio disertó nuestro Director Gerente, don Juan Marrero Portugués. El tema que expuso fue "La Caja Insular de Ahorros y el Desarrollo Regional", que, por lo interesante, fue seguido con gran atención por el numeroso público asistente, celebrándose a continuación un animado coloquio.





El pasado 23 de agosto, como se había anunciado previamente, tuvo lugar, en la sede de nuestra Oficina Central en Triana, el sorteo "Vacaciones 71".

Como es sabido se concedían en el mismo veintiséis viajes; uno a París, con estancia en la capital francesa de quince días, para dos personas (primer premio) y

SORTEO "VACACIONES 71"

los veinticinco restantes a Fuerteventura, también para dos personas y estancia de siete días en el Hotel Maxorata. Caso de preferirlo los agraciados, recibirían, en lugar de la realización de los expresados viajes, su importe en metálico, estimándose para el primer premio la cantidad de cien mil pesetas y de nueve mil para cada uno de los desplazamientos y estancias en Fuerteventura.

El acto estuvo presidido por el Consejero de nuestra Entidad don Juan Ramírez Suárez, a quien acompañaban en la presidencia nuestro Director - Gerente, don Juan Marrero Portugués, el Notario del Ilustre Colegio de Las Palmas don Víctor Sáinz-Trápaga Avendaño, auxiliado por el Oficial don Fernando Alemán Martíny el Jefe del Servicio Jurídico de la Caja, don Rafael Trujillo Perdomo.

Abierto el acto por el señor Marrero Portugués, nuestro compañero del Departamento de Servicios Generales y de Propaganda Tomás Orihuela Rodríguez procedió a la lectura de las Bases de insaculación, terminada la cual se solicitó del público asistente la colaboración de dos personas para efectuar el examen de las bolas y la manipulación de l'os bombos.

Según se anunció previamente, sólo participaban en el sorteo los titulares de libretas de ahorro ordinario, ahorro infantil, plazo fijo v cuentas corrientes. Entre la expectación reinante, surgió el primer premio que correspondió al número 3.455.011, perteneciente a la cuenta número 3300/ 212519, de la propia Oficina Central, cuyo titular no se hallaba presente en el sorteo. De los segundos premios, nueve cayeron, igualmente, en la Oficina de Triana, dos en las de Ferreras, Puerto de La Luz, San Nicolás de Tolentino y Telde; finalmente, resultaron agraciados con premio clientes de las oficinas de Tamaraceite, Humiaga, Gáldar, Sardina del Sur, Teror, Carrizal, Casablanca y Moya.

Desde estás líneas de AGUAYRO felicitamos a los afortunados agraciados en este sorteo "Vacaciones 71" de nuestra Entidad.

LA CAJA INSULAR DE AHORROS, EN CANADA

La Confederación Española de Cajas de Ahorros ha abierto recientemente una Oficina en Canadá, poniéndose así, una vez más, a disposición de la Colonia Española residente en aquella Nación.

Esta nueva Oficina está regentada por la Caja Insular de Ahorros y contituye un eslabón más en la cadena de servicios que presta al país.

Las señas de esta nueva Oficina, para conocimiento de aquellas personas interesadas en hacerlas llegar a sus familiares y amigos allí residentes, son las que siguen: 800 Victoria Square - Suite 2412 MONTREAL 115 P.O. (CANADA) (Teléfono 861 - 8105)